



六郷中だより

六郷中学校だより第12号

令和7年12月12日

<六中HP>



発行・文責：校長 渡邊 賢

例年温暖化の影響か、季節が「四季」から「二季」のように感じます。いよいよ寒さが増してきました。生徒たちは期末試験、まとめ確認テストを終え、一段落でしょうか。三者懇談を来週予定しており、2学期の授業日も残すところ7日となりました。

今週初め、1学年でインフルエンザによる欠席者が急増し、2日間の学年閉鎖措置をとりました。昨日より1年生は登校し、少しずつですがインフルエンザの影響もおさまりつつあります。

山梨県内では、まだまだインフルエンザの蔓延がおさまっていませんので、週末可能な限り不要不急のお出かけを避けて、体調管理を行ってほしいです。

自分づくりをスタートしよう！

冬休みを前にして、今は少しホッとできるときです。試験に追われ、提出物を仕上げたりテスト勉強をしたり、やりたいことを我慢して各種試験の取組をしてきたことでしょう。

さて、3年生にとっては高校入試を意識した学びをさらに深め、1・2年生にとってこれからは、年末年始と楽しみがあるかもしれません、主体的に学習に臨み、学力を定着させる大切なときです。

テストのための勉強は、短期間の学習になってしまいがちです。テストがないこの時期は、自分のペースでコツコツと学習を進めることができます。「自分から行う」、これがポイントです。将来、自分で決めたことを自分で実行することができれば、進んで物事にチャレンジできる自分づくりに繋がります。自分づくりをスタートしましょう。

第2回生徒総会に向けて

来週19日（金）に、第2回生徒総会を予定しています。今年度の生徒会スローガンは、「HERO」です。六郷中生一人一人が自律して、当事者意識をもった生活を日々送れるようにしたいという願いを込めて決定しました。

学びWEEKやタイム席の取組、アルミ缶回収や

各種ボランティア活動など、3年生を中心に六郷中を大いに盛り上げました。

また、11月21日にはR8年度の生徒会役員を決める生徒会選挙が行われ、新生徒会長に志村彩良さん、新副会長に渡辺優さん、津幡はるさんになりました。

R8年度に向けて、さらに一歩進める六郷中となるように、各学年で議案書をもとに話し合いを行い、今年度の成果と課題をまとめています。

You can do it!

R7年度六郷中では、西八代学校保健会の指定を受けて、12月8日に研究会が行われました。

研究会を行うにあたり、2年生で研究授業を実施しました。事前学習では、「睡眠で未来が変わる」として、睡眠の大切さを学び、十分な睡眠をとることで、「風邪を引きにくい」「集中力UP」「気持ちが落ち着く」など、睡眠の大切さを学びました。

さらに研究授業では、自分の「タイムスケジュール」を作成し、目標とする睡眠時間やよりよい睡眠をとるために食事時間や就寝前の過ごし方など、お互いに情報交換をしました。睡眠の大切さをたくさん学ぶ機会となり、すばらしい授業でした。

